



がっこうきょういくくひょう ひと ひと ゆた なか みずか まな こころゆた ちいき あい こ いくせい
学校教育目標：「人と人との豊かなつながりの中で、自ら学び、心豊かでたくましく、地域を愛する子どもの育成」

スマイルド(スマイル&マイルド)への手ごたえは？

しんねんど ほじ い かげつ ねんせい すこ がっこうせいかつ な
新年度が始まり、一ヶ月がたちました。1年生も少しずつ学校生活に慣れてきて、
ちよっと羽目を外してしまう場面もちらほら見られるようになってきました。

さて、4月の学校通信でもお伝えしたように、今年度の最重要 課題の一つに
「(丁寧で場に応じた) 言葉遣い」を全教職員 と子どもたちが共通 実践することで
十数 年間取り組み続けている「スマイルド (スマイル&マイルド)」を改めて実現
させていきたいという願いから新年度をスタートさせました。約一ヶ月が経過した
現在、子どもたちの様子はどうかと、それぞれの教室 や廊下、グラウンドなどを
見て回っています。なかなか今までの習慣 (言葉遣い) を急に改めることは子ども

も大人も難しいもので、つい口から (乱暴な言葉が) 出てしまうこともあるようですが、その都度、意識しな
おすことで、「新たな習慣」づくりにつなげていきたいと思ひます。自分で気づけたら一番良いのですが、そうで
ないときは周りにいる大人が気づかせてあげられるようにご家庭でもご協力 をお願いいたします。

こうちよう むら ち あき ひこ
校長 村 地 昭 彦



命を守る「交通安全教室」

4月24日(木)。甲賀警察署、希望ヶ丘学区まちづくり協議会見守り隊の方々を講師に招き交通安全教室を実施しました。1年生は横断歩道のわたり方、3年生は自転車点検の仕方や乗り方を学びました。希望ヶ丘学区は交差点が多数あり、出会い頭事故が心配されるところです。たった一つの「命」を大切に守るためにお家でも声かけを願ひします。



横断歩道を渡る1年生

安心・安全な登下校

新年度がスタートしてからしばらくがたち、徐々に緊張感も薄れてくるころです。子どもたち自身の気のゆるみや、ドライバーの不注意、あってほしくはない不審者の出没など心配がつきません。

学校でも定期的に学校内外の困りごとや心配なことを聞き取る機会をつくっていますが、学校生活以外の登下校においても、お家で気になることがあれば学校にお知らせください。



